
プロジェクト名 川端新興会

タイトル 2月度役員会

開催日 2025 年 2 月 10 日 (月) 開催時間 14 ： 00 ～ 15 ： 00
場所 幸寿司 作成日 2025 年 2 月 10 日 (月)
参加者 森口、田内、朝倉、まこ、小西、柴田（敬称略）

議題

新年会について
挨拶回りについて
餅つきについて
会費徴収について
補助金説明会
その他

議題1 新年会について

結論

出席状況
紙ベースで2軒（ONIKIUちゃん）4名、YOSHIHIKO 2名
Web経由 5名

役員
森口、水品さん？

参加者合計 10名ほど

会場のお店への連絡は森口さんより（木、金あたりに最終人数連絡）

議題2 挨拶回りについて

結論

お出汁セット（3,800円（税込）予定　
→まこさんが選出、購入（13個）
13軒（店舗）回る
水曜日着予定

新年会のお声がけしてみては？
→日が近すぎてしまう？
→今週中だと回れる役員がいないので、難しい

入会案内はmakoyaさんに

挨拶回りは来週以降で調整

非入会店舗リストをつくる？

議題3 餅つきについて

結論

場所はいちょう小路

時間は
13:00〜15:00

会員の方には特典をつける？
会員以外は有料？
どうやって会員判断をする？
配布した会員カードを提示する？

スターロードさんは300円
ポスターに会員証持参の旨を明記する？

餅つき参加者には無料配布
お子様におかしは付き？
→特に明記しなくてよい

終了時間消して
なくなり次第終了

あんこを少なくしてもらう

無料にする

追加の方は有料？

テント
阿佐地区会
小西さんがテント持っている

バイトさんにお弁当？
シフト、お昼休憩の時間を加味して作成する

事前準備における小口現金をご用意いただく
金額は追って柴田より田内さんにお知らせします

議題4 会費徴収について

結論

集金が負担
過去に班長に集金手当が出ていた

集金係を誰かに一任する？
→商店街に関わりを持ってもらわないとどんどん希薄になるので、
班長さんに手当を出して関わってもらった方がいい

班長に任せた場合、未収が出てきてしまう

手当出すならいつから？
→新年度から
→会費の集金と引き換えで手当を払う

現状、後払いになってしまっている
終わった年度の会費を回収している状態
元々後払いである
総会を経てから予算が出ないので

半年払いがややこしくなってしまった
店舗ごとの管理が大変

朝倉さんの4班はすべて年間払いとしている
事前に伺う日時をお知らせの上、回収しているのでスムーズにできている

集金に伺う事前のお知らせを作成（金額と日時は空白に）
→田内さん

今月中までに集金する
年度中の未収はなくしていきたい

議題5 補助金説明会

結論

柴田（大塚）が出席します

議題6 その他

結論

備考

　★次回打ち合わせ日時：3月10日(月)　14時〜　場所：幸寿司

予定テーマ ■餅つき

■会費について

■


